

22/04/10

Los carruajes brillan en la Feria de Abril pese a la lluvia

Una leve lluvia alteró el día grande de la Feria de Abril de Sevilla y los visitantes se refugiaron a ratos en las casetas. Esto no impidió que los carruajes y caballos pasearan por el Real, adonde acudieron muchos sevillanos al ser festivo en la ciudad. El vicepresidente de Exceltur, José Luis Zoreda, aseguró que la Feria se ha visto "muy afectada" por las cancelaciones de reservas hoteleras como consecuencia de la nube de cenizas y las dificultades en los vuelos de los turistas extranjeros. Sin embargo, el día antes el metro batió su récord de viajeros desde su inauguración y transportó a 153.360 usuarios, un 60% más que el martes de la Feria pasada. Por otra parte, la Policía Local intervino 164 armas simuladas y levantó seis actas por ocupación de armas ilegales tras inspeccionar 44 tómbolas.